
CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito do Recife, Sr. João
Henrique de Andrade Lima Campos, para que sejam realizadas obras de
recuperação das calçadas da Rua da Matriz, no bairro Boa Vista.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 15 de fevereiro de 2024.

_____________________________

CIDA PEDROSA
Vereadora do Recife - PCdoB
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REQUERIMENTO Nº 716/2024

APROVADO
4ª Sessão Ordinária - 20/02/2024
ANA LÚCIA 
Presidente



CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento visa solicitar a recuperação das calçadas da Rua da

Matriz, localizada no bairro Boa Vista, uma área de grande importância e fluxo no

município do Recife. A rua, apesar de sua extensão limitada, é caracterizada por um

intenso tráfego de veículos, incluindo linhas de ônibus, o que ressalta a importância

de oferecer infraestrutura adequada para pedestres, especialmente para idosos e

Pessoas com Deficiência (PcD), assegurando assim a acessibilidade e a segurança

de todos que por ali transitam.

A recuperação e adequação das calçadas na Rua da Matriz são essenciais

para promover um ambiente urbano seguro e acessível, em linha com as políticas

públicas de mobilidade e acessibilidade. Esta ação reflete o compromisso da

administração municipal com a melhoria da qualidade de vida da população

recifense, ao proporcionar infraestrutura que atenda às necessidades de segurança,

conforto e inclusão de todos.

Além disso, a execução deste projeto de recuperação contribuirá para a

valorização da região, estimulando a circulação de pessoas e a fruição dos espaços

públicos com maior conforto e segurança.

Solicitamos, portanto, o apoio dos ilustres pares para a aprovação deste

Requerimento.
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